
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 01 DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO 

Ao primeiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 
do Sul, denominado Maisa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores vereadores: 1° 
Indicação 02/2024. Autoria do Vereador Laudir Abreu da Rosa. 2° Indicação 06/2024. 
Autoria Vereador Douglas Brasileiro da Silva. 3° Indicação n° 08/2024. Autoria da 
Vereadora Flávia Porto da Mota Vasconcelos. Matéria vindos do poder executivo: 1° 
Projeto de Lei 509/2024 'Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar Convênio com 
a Fundação Educacional de Saúde de sonora — FUNESS, e dá outras providencias." 
Matérias apresentadas pela Mesa Diretora. 1" EMENDA IMPOSITIVA INDIVIDUAL 
N° 01/2024. Acrescenta o art. 132-a á Lei Orgânica do Município de Sonora — MS e dá 
outras 'providências". Uso de Tribuna: Fez uso da palavra o Vereador Joaquim 
Cassiano Teixeira, após cumprimentar a todos, falou do projeto de estadia dos policias, 
que foi iniciativa do Poder Executivo, que é pago para os policiais que vem de fora, para 
dar mais segurança, e teve nesta, falou também do Projeto de Lei que tramitou e não 
votou nesta Casa referente as câmera de segurança nas escolas. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, cumprimentou os colegas 
desta Casa, em nome do Presidente e a todos os presente. Em seguida falou sobre 
sua Indicação que viabiliza câmeras de segurança dentro das salas de aulas do 
Município, todas as escolas já tem câmera, agora solicitando para que sejam instaladas 
dentro das salas de aulas, o objetivo maior é a segurança dos alunos e professores. 
Disse ao Vereador Joaquim que o projeto referente as Câmeras de Segurança não 
foi votado e sim i retirado pelo Executivo. Ordem do Dia: 1° PROJETO E LEI N° 
506/2024. "Denomina Centro Municipal de Educação Infantil Francisco Giobbi e dá 
outras providências". Aprovado por unanimidade. 2° PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR 115/2024. Dispões sobre o pagamento financeiro de custeio em 
caráter provisório de intensificação e fortalecimento das ações de imunização nos 
termos da resolução n° 173/SES/MS, de 08 de fevereiro de 2024 e dá 
outras providências" Aprovado por unanimidade. 3° Projeto de Lei 507/2024. "Autoriza 
o poder Executivo Municipal a firmar termo de fomento e dá outras providências." 
Aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais: Fez uso da palavra o Vereador 
Alex Campos, cumprimentou a todos os presentes. Em seguida falou que esteve em 
Campo Grande, onde parabenizou o Deputado Jamilson pela emenda de cem mil reais, 
a qual no dia seis estará na conta da APAE, também encaminhou um projeto para que 
o mesmo viabilize recursos para escola Luigi Gazollo, de uma biblioteca na escola, ele 
se propôs em ajudar em cem mil reais para o próximo ano. Encaminhou um oficio para 
o deputado Roberto, ele vai tentar a ajudar a comunidade do pantanal. Parabenizou o 
Daniel pela inauguração da Igreja Congregação Cristã no Assentamento Carlos 
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um convite para o Primeiro Arraial da Associação dos Moradores do Pantanal, a se 
realizar no dia 06/07/2024, na Chácara do Senhor Alcindo Dantas. Parabenizou o 
Marquinhos que sempre que precisamos está pronto a nos ajudar. Falou de uma 
Indicação sua na qual solicita os caminhões pipas, e estamos vivendo uma seca em 
um momento desses temos que ter outros caminhões preparados, para atender Sonora 
e região, devemos estar preparados em caso de acontecer algum incidente, finalizou 
desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Dalmi 
Alves, após cumprimentar a todos em nome do Presidente Jansen, e os que nos 
acompanham via rede social. Falou que foi favorável aos Projetos colocados em 
votação nesta Sessão, uma vez serem de grande importância. O projeto de denominar 
a creche com o nome do Senhor Giobbi, é muito justo e merecedor uma vez que desde 
o princípio ele participou da fundação da cidade e hoje a usina é a principal fonte de 
trabalho em Sonora, justa porém a homenagem. O projeto de Lei Complementar 
115/2024, parabenizou e agradeceu a todos os servidores da saúde, sempre estão 
dispostos a cumprir metas, para trabalha para população Sonorense. Parabenizou a 
Vereadora Flavia pela Indicação na qual solicita a instalações dos rádios PX, nos ônibus 
escolares juntamente a sua indicação solicita instalação de câmeras de monitoramento 
via wifi e ar condicionado nos veículos de transporte escolar, fica a disposição para 
assinar em conjunto essa indicação bem como os demais Vereadores (a). Deixou seus 
sentimentos a toda família da dona Socorro, pelo passamento do Senhor Amauri, que 
Deus possa confortar a todos. Finalizou agradecendo a todos os vereadores (as) que 
votaram favorável aos projetos em pauta nessa Sessão, finalizou desejando um boa 
noite e uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 
Douglas Brasileiro da Silva, após cumprimentar a todos iniciou sua fala dizendo que 
semana passada recebeu uma mensagem falando do calendário de provas da Escola 
Gazollo, em nome da Diretora Jaqueline, parabenizou toda a equipe, mesmo fracionado 
em vários lugares vem desenvolvendo um trabalho muito bom, antigamente os alunos 
esqueciam das provas, agora os pais são informados e não tem como esquecer. 
Convidar seus colegas para uma pastelada que eles estão tão, para desenvolver um 
trabalho na escola. E aproveitando a fala do Vereador Alex, estava ouvindo um morador 
do Chapadão, em relação ao caminhão pipa, deveria deixar um a disposição no 
Chapadão abastecido de agua, para se acontecer algum incidente na Comunidade ou 
no Assentamento, esse caminhão já está próximo para atender, se o colega quiser 
acompanhar essa Indicação a mesma será feita em conjunto e encaminhamos ao 
Executivo. Finalizou desejando uma ótima noite a todos. Em seguida fez uso da palavra 
Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, disse voltar em explicação pessoais, para 
esclarecer em relação ao Projeto de instalação de câmeras, para dar mais segurança 
para a população, esse projeto foi retirado porque não teria a maioria dos votos. Gostaria 
de lembrar que se passaram quatro anos, e no governo do Bolsonaro, não veio 
nenhuma casa popular para o Município, e o Presidente Lula em menos de dois anos 
já enviou cinquenta casas através do Deputado Federal Vander Louber, agradeceu o 
Deputado por destinar essas casas para Sonora. Finalizou agradecendo a todos. Em 
seguida fez uso da palavra a Vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos Dantas, 
iniciou agradecendo a Deus, cumprimentou a todos em nome do Presidente, em seguida 
agradeceu o Deputado Luiz Ovando por destina seiscentos mil reais, para a aquisição 
dos moveis do CEM. Agradecer o Daniel pelo convite para participar d da inauguração 
da Igreja Cristã no assentamento. Deixou registrado seus pêsames a família da dona 
Socorro. Finalizou desejando uma ótima noite a todos. Em seguida fez uso da palavra 
o Vereador Francisco Deuzimar Lima. iniciou cumprimentado a Mesa em nome do 
Presidente Jansen, parabenizou os Vereadores (as) que apresentaram suas indicações, 
e que votaram favorável aos projetos em pauta. Disse que na última terça feira esteve 
em uma caravana com a maioria dos Vereadores, em um evento na Assembleia 
Legislativa, com a presença do Governador e dos vinte quatro deputados estaduais, 
aonde o Governador assinou a liberação de sessenta e dois milhões em emenda. Quero 
agradecer o Deputa Junior Mochi, pela liber ção de cem mil reais, para o Projeto 
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Esperança, uma indicação sua juntamente como os do Vereador Fabio e Laudir. 
Finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou todos em nome do Presidente e aos 
presente, parabenizou a todos que votaram favorável nos projetos em pauta, agradeceu 
ao Deputado Junior Mochi, sempre encaminhando emenda para nosso Município. 
Agradeceu nosso Governador Eduardo Riedel, que vem cumprindo suas promessas 
feitas em campanha, finalizou desejando uma excelente noite a todos. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, iniciou sua fala deixando sua 
sonoridade a família do senhor Amauri, que Deus acalenta o coração de cada um. 
Agradeceu o Deputado Junior Mochi, que nos destinou uma emenda de cem mil reais 
para o Projeto Esperança. Disse que hoje recebeu uma notícia que Executivo Municipal, 
começo a fazer as trocas dos quadros negos por quadros de vidros, em dois mil e vinte 
dois apresentou esta Indicação solicitando a substituição, e hoje estou sendo atendido 
sendo que a troca é para atenderá os Professor no desempenho das aulas mais 
principalmente pensado na saúde dos alunos e professores. Estamos na luta com seus 
amigos Vereador Jose Fábio e Deuzimar para consegui Datashow, para todas as salas 
de aula, nossa luta continua para que as escolas possam usufruir da tecnologia, 
ajudando no desenvolvimento dos alunos. Finalizou desejando uma ótima semana a 
todos. Em suas considerações o Vereador Jansen Peixoto Barbosa, Presidente da 
Casa cumprimentou parabenizou a todos Vereadores (as) pelas Indicações 
apresentadas e pela aprovação dos Projetos em pauta, aprovados de forma unanime. 
Registou seus sentimentos a família do senhor Amauri. E nada mais havendo a tratar 
encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 1° Secretário, 
lavrei a presente Ata que ás lida, discutida e se aprovada vai assinada por mim e pelo 
Presidente. hz/é 
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